

Indap y la Fundación para la Innovación Agraria capacitaron a jóvenes de la Región con talleres teóricos y prácticos

## Promueven en Biobío la creación de negocios agrícolas



Más de 50 jóvenes rurales fueron parte de las jornadas de capacitación en Concepción.

Educación financiera, comercialización y beneficios por parte de instituciones fueron algunas de las temáticas abordadas.

El Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) y la Fundación para la Innovación Agraria (FIA), a través de su programa ReBrota, realizaron encuentros en Concepción donde más de 50 jóvenes rurales de la Región se capacitaron en áreas relacionadas a la creación de emprendimientos agrícolas, mediante talleres teóricos y prácticos.

En el primer encuentro, los agricultores se interiorizaron en la oferta programática de Fomento que ofrece Indap y participaron del Taller Raíces Innovadoras a cargo de FIA, donde aprendieron sobre educación financiera, modelos de negocio y comercializa-

ción. En una segunda etapa, el Taller de Vinculación les permitió conocer los beneficios de instituciones como el Centro de Negocios de Sercotec, la Comisión Nacional de Riego (CNR), BancoEstado y Corparaucó.

El coordinador zonal de FIA,

**2**

encuentros de jóvenes rurales de la zona se realizaron en Concepción, abordando diversas temáticas.

Jaime Ramírez, precisó que "realizamos un trabajo práctico, dinámico, con pequeñas mentorías con grupos de jóvenes que nos iban contando sus proyectos, sus demandas y sus ideas, y las instituciones que formaban parte del ecosistema les daban sus orientaciones y recomendaciones para poder dirigir mejor esas ideas y proyectos de innovación".

Durante el encuentro salieron algunos desafíos que perciben los jóvenes en el campo, entre los que se encuentran la asociatividad de los mismos, el desarrollo y un mejor uso del recurso hídrico, además de la captación de jóvenes a la vida rural.